

## Berkat Sinergitas, KKP Serahkan 6 Unit Bantuan Bioflok Kepada Kelompok Pembudidaya Ikan di Samosir

Karmel - [SAMOSIR.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Dec 1, 2023 - 07:01



SAMOSIR-Kementerian Kelautan dan Perikanan (KKP) Republik Indonesia menyerahkan bantuan bioflok kepada dua kelompok petani pembudidaya ikan (pokdakan) di Desa Rianiate dan di Desa Hatoguan-Palipi Kabupaten Samosir, Kamis (30/11/2023)

“Bantuan tersebut merupakan berkat sinergitas pemerintah Kabupaten Samosir dengan Kementerian Kelautan dan Perikanan (KKP) Republik Indonesia,” ujar Plt. Kepala Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian, Tumiur Gultom didampingi Kabid Perikanan Ronny Sitanggung

Plt. Kepala Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian Tumiur Gultom dalam keterangan tertulisnya menjelaskan, bantuan bioflok tersebut merupakan hasil realisasi usulan pemerintah Kabupaten Samosir 17 Juli lalu kepada Kementerian Kelautan dan Perikanan,” terang Tumiur Gultom

Tumiur juga menjelaskan, bantuan yang diserahkan kepada kelompok petani pembudidaya ikan terdiri dari bangunan dan kolam sebanyak 6 unit, bibit ikan lele 15 ribu ekor, pakan 1,5 ton dan sarana pendukung lainnya. 5 unit kolam akan digunakan untuk pembesaran dan 1 unit untuk sortiran.

“Budidaya ikan dengan sistem bioflok ini merupakan salah satu solusi pemenuhan kebutuhan ikan atas penertiban keramba jaring apung di Kabupaten Samosir dan berharap agar Kementerian Kelautan dan Perikanan dapat menambah bantuan bioflok bagi petani ikan di Samosir.

Sebelumnya, ke dua kelompok petani pembudidaya ikan (pokdakan) atau pengelolaan bioflok ini sudah dilatih terlebih dahulu sehingga diharapkan menjadi kelompok produktif yang berbasis bisnis yang dapat meningkatkan taraf hidup.” ucapnya

Tumiur juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Kementerian Kelautan dan Perikanan (KKP) yang telah memberikan perhatian kepada masyarakat Kabupaten Samosir,” ucap Tumiur Gultom dihadapan Sekretaris Ditjen Perikanan dan Budidaya (KKP) Gemmy Tri Astuti yang saat itu ikut menyerahkan bantuan tersebut

Sementara itu, Kelompok Pembudidaya Ikan (Pokdakan) Tawar, Luhut Simbolon menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bupati Samosir dan Kementerian Kelautan dan Perikanan (KKP) atas bantuan yang diberikan.

"Terima kasih kepada bapak Bupati Samosir yang mendukung dan memperjuangkan bantuan ini sampai kepada kami, mudah-mudahan dihari berikutnya dapat membantu kelanjutan budidaya ikan di kolam Bioflok ini" tutup Luhut mengakhiri.